

ESCRÍBENOS:

estampidabufalo@gmail.com / bufaloislas@yahoo.com.mx
(686)-4-15-79-39 (solo mensajes)

Fecha: 21 de Julio de 2024

En cuanto llega un cadáver, César González Vaca, avisa a reporteros: "Ya cayó otro muertito" EL TITULAR DEL SEMEFO, FUNCIONARIO EXHIBICIONISTA, FANTOCHE Y FAROLERO

Difunde imágenes y detalles desgarradores de los cadáveres.
Usa frases como "el cuerpo llegó con el cerebro frito y los órganos cocidos"



MEXICALI.- El que está dejando muy mal parado al Poder Judicial del Estado de Baja California, es el exhibicionista titular del Servicio Médico Forense, CÉSAR GONZÁLEZ VACA, pues se ha excedido en sus facultades de médico legista, mostrando una total falta de ética en el desempeño de su función.

En su desesperación por reflectores para alimentar su megalomanía y narcisismo, se ha pasado de la raya legal y moral, convirtiendo su trabajo en un circo mediático, donde un día sí y otro también, convoca a medios y comparte información interna no solo de su dependencia sino de instituciones ajenas al Poder Judicial, con el afán de que le hagan entrevistas y lo pongan en el centro de atención, comportándose como un "divo" de la ciencia forense.

Sin ética ni decoro, pisoteando la dignidad de los cuerpos que llegan al SEMEFO, el doctor GONZÁLEZ VACA revela fotos de los cadáveres, certificados médicos y detalles lastimosos de las vidas que se han perdido. Por las noches envía mensajes a reporteros, para avisarles que "ya cayó otro muertito", para que vayan a visitarlo con sus cámaras por la mañana, para seguir apareciendo en televisión. Les informa datos personales y recientemente compartió imágenes y detalles desgarradores sobre el reciente caso de la joven Paola, víctima de feminicidio, sin el consentimiento de la familia.



(Más información en esta edición)

podría darse en el Bit Center o en el Centro Comercial Plaza Patria, que es donde se encuentra la Junta de Conciliación y Arbitraje, ya que facilitaría el trabajo a la comunidad jurídica y reduciría el desgaste de recursos y de tiempo porque con el tráfico que existe en la zona de Otay implica invertir alrededor de tres a cuatro horas solo para una cita. "Otra petición es que no es posible que no cuenten con cajas de seguridad para resguardar valores provocando con ello, el pago de penalizaciones por la falta de pago oportuno a los trabajadores y es que si llegamos a un acuerdo trabajador y patrón y establecemos un convenio y una fecha de pago futura y si el patrón viene en tiempo y forma a pagar y el trabajador no está presente no te reciben el pago por la falta de esta caja de seguridad y dado que los convenios llevan una cláusula penal que cada día que incumple el patrón el pago, es un salario diario, de ahí la urgencia que cuenten con esta caja" indicó Erick Langaray. Los abogados coincidieron en que estas deficiencias se deben a la falta de presupuesto porque hay plazas de personal que han renunciado y no se han cubierto lo que hace que se retrase más el trabajo, además que no tienen ni agua, ni hojas, el internet a veces falla y si falla el internet se para todo.



¡ABNER GASTÉLUM, del plantel Miguel Hidalgo, obtuvo el **PRIMER LUGAR** para estudiar Medicina en la UABC. Su éxito demuestra que con dedicación y una educación de calidad, todo es posible **Jóvenes de Baja California: ¡Sus sueños están al alcance! COBACH BC les brinda las herramientas para triunfar.**



El alcalde ARMANDO AYALA ROBLES puso en marcha el operativo Verano Seguro 2024, para garantizar que los ensenadenses y visitantes disfruten esta temporada de manera segura.



Reciente manifestación de abogados laboristas en Tijuana.

ral en la capital en Mexicali el pasado martes por la tarde, donde acompañó a TERESITA DEL NIÑO JESÚS RUIZ, en la entrega de la

constancia que la acredita como diputada de representación proporcional. TERESITA será la única representante del PES que ocu-

pará curul en la legislatura XXV. CÉSAR comentó que además de esta diputación local, al corte de caja de la elección del 2 de junio, en el PES han asegurado una diputación federal y regidores en algunos ayuntamientos. El líder "rastafari" mencionó que esperan que la próxima Presidenta de México, CLAUDIA SHEINBAUM en su carácter de científica tendrá que cumplir con los fallos de la Suprema Corte de Justicia para que se aplique la despenalización de la cannabis en México.

Integrantes de la Barra de Abogadas Laboristas que preside ROSALVA RODRÍGUEZ BELTRÁN y el Colegio de Abogados Laboristas, que preside ERICK LANGARAY, se manifestaron hace días en el Centro de Conciliación Laboral en Tijuana, denunciando que no es posible que con la gran cantidad de ciudadanos que viven en Tijuana se otorguen únicamente 45 fichas diarias de atención a usuarios, dejando a muchos fuera, sin importar que lleguen a las 6 de la mañana a formarse, lo que está limitando sin duda el acceso a la justicia, por lo que exigieron se modifique esta medida y haya atención para todos. También demandaron la ubicación del Centro de Conciliación y que



TERESITA DEL NIÑO JESUS RUIZ MENDOZA, será diputada del PES en la próxima legislatura de BC. Aquí, con su pastor estatal CÉSAR HANK.

CÉSAR GONZÁLEZ VACA está tan ansioso de atención mediática, que hasta graba videos donde describe a los fallecidos por golpes de calor como "cuerpos que llegaron con los órganos cocidos" e inclusive, "con el cerebro frito", sin importarle que está hablando de seres humanos y no de reses rumbo al matadero, y que no es protagonista de una película de cine de terror, sino un profesional de la salud que debería apearse a los derechos humanos, al referirse a personas.

También, nos dicen al interior de su oficina, ha incurrido en posibles delitos, pues en su afán de "demostrar" a la gente y a los medios de comunicación su "poder" como jefe del SEMEFO, ha permitido el ingreso de personas ajenas a la institución a la sala donde se resguardan los cuerpos de víctimas de accidentes, sin consentimiento alguno de las familias, ni justificación legal.

Un estudio psicológico confirmaría sus delirios de grandeza y su necesidad enfermiza de aparecer en prensa, radio, televisión y redes sociales. Su insaciable sed de fama, ya empieza a provocar conflictos al Poder Judicial, pues ocasionalmente ha salido a dar información falsa o imprecisa de instituciones del Estado, de los municipios y creando controversias entre instituciones en todos los niveles. En síntesis, además de faroleo y fantoche, no trata con respeto y dignidad el recinto donde se recibe a víctimas y personas fallecidas de manera trágica.

En el curso de esta semana, el Tribunal de Justicia Electoral del Estado de Baja California deberá resolver todos los recursos de impugnación presentados por los partidos políticos con relación a las elecciones municipales. Las miradas están puestas en Tijuana, donde se impugnó a ISMAEL BURGUEÑO, y en San Felipe, donde ADRIANA LÓPEZ QUINTERO, del PVEM, cree poder darle vuelta a la elección por la alcaldía y dejar con las ganas de seguir gobernando ese municipio a JOSÉ LUIS DAGNINO, de Morena, quien ganó la elección con alrededor de 300 votos de ventaja, aunque está muy pelón el cochi para que ocurran volteretas.

Cualquiera que sea la resolución del tribunal local, ambos recursos serán resueltos en definitiva en el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación.

"El PES está vivo", dijo su líder en Baja California, CÉSAR HANK INZUNZA en una visita relámpago a las oficinas del Instituto Estatal Electo-



Por Alfredo Mendoza R.

ENSENADA.-

El proyecto de la ciclovía que impulsa el gobierno municipal y que es financiado por la empresa Energía Costa Azul (ECA), nació desahuciado.

Y es que en ese afán caprichoso de hacer las cosas a "chaleco" por parte del gobierno que encabeza ARMANDO AYALA, sumado a la postura displicente de la empresa gasera, el estado de salud del remedo de ciclovía no podía ser otro.

Lo que pudo ser un proyecto bien vendido y aceptado, terminó por convertirse en un dolor de cabeza



La ciclovía, un proyecto que se diseñó y ejecuto a espaldas de los ensenadenses; hoy enfrenta el desahucio!



para los ensenadenses, en un traspiego político para el alcalde y en un entredicho para una empresa que empuja el proyecto de inversión privada más cuantioso en las últimas décadas.

Y todo por no querer gobernar de la mano de la sociedad, ¡caray!

Será la próxima administración municipal, la que entra al relevo en poco más de dos meses, la que termine por cortar el flujo de oxígeno a la ciclovía o, si así lo decide, inyectarle vida bajo un esquema diferente y una planeación apropiada.

¡Ya veremos!

ALONSO CENTENO HERNÁNDEZ, actual director de la CESPE, es de los funcionarios públicos más empoderados al interior del gobierno estatal.

Cuando su entonces jefe ARMANDO SAMANIEGO dejó la Secretaría del Agua para irse en busca de la candidatura a diputado federal, no faltó quien le diera pocos días al frente de la descentralizada.

Pero no. Nada de eso.

Por el contrario CENTENO se aplicó en atender lo mejor posible las tareas y responsabilidades de la Comisión Estatal de Servicios Públicos de Ensenada, que no



MARINA DEL PILAR y ALONSO CENTENO. El director de la CESPE se ha ganado el apoyo y reconocimiento de la mandataria.



DIEGO LARA ARREGUI asumirá como diputado local en la próxima legislatura. Será legislador pero sin partido, luego de que la corte electoral le confirme a FXM la pérdida del registro.

son pocas ni fáciles de resolver.

CENTENO HERNÁNDEZ ha logrado que los resultados de su trabajo sean reconocidos y validados por la misma gobernadora MARINA DEL PILAR.

Un reconocimiento que hace del ensenadense un funcionario seguro en su chamba y bien posicionado en lo político.

Cierto, seguro en la chamba y política fuerte mientras dé resultados.

Considérelo como un hecho: La Sala Regional del Tribunal Federal de Justicia Electoral, con asiento en Gua-

dalajara, validará la pérdida del registro a FXM como partido local.

Las mucha impugnaciones que interpuso el partido rosa a la elección del 2 de junio, no moverán en casi nada el pobre 2.92 por ciento logrado en las urnas.

Quedó comprobado que a los partidos "chicos" las alianzas les sirven apenas para hacerse de posiciones, pero no para mantener sus registros.

A Fuerza por México le pasó lo mismo que al PT en la elección del 2021, sus cuadros directivos se hicieron de espacios de poder mientras la marca que los amparó quedó hecha trizas.